

#### 第3学年 学年通信

No. 2

呉市立呉高等学校

平成27年6月2日

# 模試は入試の練習試合 本気になるぞ

受験までの道のりは長いようですが、「ボー」としていると、「アッ」という間に過ぎてしまいます。、ただ漠然と勉強を進めていくだけでは、なかなか意欲や失力が保てず、ダラけてしまいます。そこで受験勉強の区切りとして模試を受け、自分の到達度を確認するペースメーカーにすることをお勧めします。模試は全ないった問題を1問でも余分に解けるようになることです。そのためにも模式かった問題を1問でも余分に解けるようになることです。そのためにも模談したらすぐに復習する必要があります。「模試は最良の参考書」です。「模試を受けたら終わり」ではもったいない。模試の問題は入試で狙われる内容に使ごです。模式の問題は予想問題と考え、しっかり復習して実力アップに大いに行ることが必要です。特に問題に対する感覚が鋭くなっている模式の日明した弱点を解消するために、どんな勉強が必要なのかを考え、さらに具体的な入試勉強につなげていきましょう。模試に取り組む七つのポイントを紹介します。

- 1 全体の中の自分の位置をしっかりつかむ
- 2 勉強の進み具合を確認する
- 3 これから伸ばすべき部分を確認する
- 4 実践的な解答の順序やペースを理解する
- 5 入試で問われる内容の傾向を理解する
- 6 答案用紙の作り方を学ぶ
- 7 実力が発揮できるよう試験慣れする

# 先週から課外補習が開始されています

4月から早朝学習を行ってきましたが、いよいよ本格的な受験勉強として、先 週から課外補習が毎放課後スタートしました。念のために予定と受講人数を確認 しておきます。課外補習をしっかり活用して、学力の向上に努めましょう。 また、申し込んだ人は欠席・遅刻等しないようにしてください。効率の悪い学 習となりますし、教えてくださる先生にも失礼です。

日時 (放課後)	科目(人数)
月曜日	英語 (64名)
火曜日	数学 I A (48名)
水曜日	数学ⅡB (23名)
木曜日	生物 (14名), 生物基礎 (9名)
金曜日	化学(12名), 化学基礎(6名)
	現代文 (53名), 古典 (32名),
個別指導	日本史B (5名), 世界史B(8名), 地理B(10名),
	現代社会 (9名), 政治経済(5名), 倫理(3名)

## 「単語カアッププロジェクト」に参加しよう

昨年10月から特進クラスを対象に、毎日英単語のテストを実施し、語彙力の強化を図ってきました。特進クラスの人からは、「何を書いているか全く分からなかった模擬試験の英語の長文が、何を書いているか分かるようになった」と言う感想が出ています。そこで、今年度から普通クラスの希望者を対象に昼休憩を利用し「単語カアッププロジェクト」を実施しています。詳しいことは裏面に英語科からのお知らせとして載せています。是非積極的に参加してください。

# 創立記念遠足 宮島でほっとひといき





晴天に恵まれ、和気藹々と宮島を満喫することができました。世界遺産に登録された宮島にあらためて歴史を感じた人も多かったのではないでしょうか。

また、79人の人がリニューアルされた水族館を見学し、海に生きる生命にふれることができました。

~高き夢をいだけ、そして君が夢みた君になれ~

# 体育祭 テーマは「奪取」

3年次生として取り組む体育祭が6月3日(水)に迫っています。これまでの伝統を受け継ぎ、そして新たな創造を生み出すような最高の体育祭にしていきましょう。特に応援団になった人たちは、1年次生や2年次生をしっかりリードし、各軍をまとめてください。リーダーシップを鍛える絶好のチャンスです。

また、この体育祭は生徒会を中心とする大切な行事です。一人一人の熱い思いこそが成功の鍵です。そしてこの体育祭でのパフォーマンスが、きっと各自の進路実現に向けた取組の大きなバネになるでしょう。

## 県総体出場おめでとう

呉地区では常勝の<u>男女陸上競技部</u>を初め、<u>女子バスケットボール部</u>、<u>男女ソフトテニス部</u>、<u>男子ソフトボール部</u>、<u>男女バドミントン部</u>、<u>男女弓道部</u>が県総体出場を決めました。それぞれの場所で市呉旋風を巻き起こし、さらに中国大会、インターハイにつなげ、青春の思い出を刻んでください。

# 「燃え尽き症候群」はお断り

3年次生にとってこの時期は部活動や体育祭,フロンティアⅡの取組ととても忙しい時期です。しかし受験生であることを忘れてはいけません。盛り上がるところでは大いに盛り上がるのは大切なことですが,勉強をおろそかにしてはいけません。皆さんには両立することが求められています。特に部活動の大会や行事の後こそが肝心です。「燃え尽き症候群」にならないように,しっかりと切り替えていきましょう。

いつも言うけれども、部活と勉強が互いにストレスの発散場所になるといいですね。勉強も分かり始めると楽しいもの。わからないところであきらめないよう、 勉強のできる市呉生になっていきましょう。 3年次生の皆さんへ

外国語科

#### 3年生対象単語力アッププロジェクトについて

3年生の皆さん、中間考査が終わりホッとしているかもしれません。これから しばらくは体育祭に向けて学年全体が盛り上がっていくのだと期待していま す。3年生として後輩たちに力強い姿を焼きつけてほしいと思います。ただ、い つまでも行事に浮かれたままだったり、のんびりしている訳にはいかないこと も受験生の皆さんはわかっているでしょう。そんな皆さんに外国語科からお知 らせがあります。

現在,月曜日から金曜日まで昼休憩13:10~LL教室で単語力アッププロジェクトを行っています。中央階段の3年生掲示板に単語 100 間プリントを入れています。金曜日に各自1枚それを取って週末勉強して下さい。次の週の月曜日に1~20番,火曜日に21番~40番,水曜日に41番~60番,木曜日に61番~80番,金曜日に81番~100番のテストをします。毎日20間ずつテストをするという単純なプロジェクトです。単純ですが継続をすることで大きな力になると信じています。何から始めたらわからない,1人ではくじけてしまいそう,といつまでも言っている間に日にちはどんどん過ぎていきます。思い立ったらすぐ始めましょう。そして途中であきらめない,止めないことが非常に大切です。出席をとることはしません。来られない曜日がある人でも大丈夫です。自分が挑戦できる曜日の20間を勉強してテストする,または来られない曜日の20間はプリントだけ持って帰って自分でやる,来られる曜日に40間(2回分)挑戦する,参加の仕方は自由です。ただプリントを準備する必要があるので参加を決めたら継続してください。新しく参加する人はその旨伝えてほしいです。

皆さんにとっても貴重な昼休憩かと思いますが、単語力アップのために使える人が増えてくれるとうれしいです。単語力だけは誰にも負けない、と自信が持てるように取り組んでみましょう。もちろん、3組の皆さんも昼もやってもOKですよ。LL教室で待っています。